

<校訓>
高志共生

大庄中通信

大庄中学校
H24年度第11号
(H24.7.20・金)

夏休みに向けて

学習のきっかけをつかもう

授業のない夏休みは、学期中にはなかなかできない学習上の課題の解決や苦手分野の克服に取り組める絶好の機会です。「夏休みのしおり」にも書いてあるように、各学年の学習相談日もあります。1学期の成績に満足している人はほとんどいないでしょうから、1学期より少しでも前進した自分になって2学期からの学習に取り組めるように、42日間の休みを有効に活用してほしいと思います。



あきらめない 投げやりにならない

夏休みは、自由な時間が増えます。悩み事や不満があったり、ストレスを感じているような人は、思わず良くないとわかっていてもフラフラと誘惑に引き込まれてしまうことがあるかもしれません。大人になってから、やり直すことはできますが、中学生や高校生の時期にしかできないこと、大人になってからは取り戻せないものを失ってしまうこともあります。子どもから大人になっていくとても大切なこの時期を、投げやりになったり、あきらめたりしないで、大切に過ごしてほしいと思います。

お知らせと行事の報告

夏休みの学校閉鎖 8/11(土)～17(金)

今年は、市教委の節電対策のため、8月11日(土)から17日(金)まで、学校を閉鎖します。部活動や施設管理のため、一時的に閉鎖を解除することもあります。原則として、この期間は学校への連絡はできなくなりますことをご承知おきください。

ケータイ安全教室 8/28(火) 10:00～12:00

8月28日(火)に、小中合同職員研修を兼ねまして、NTT ドコモの方を招いた「ケータイ安全教室」を行います。新しい製品や機能が次々に開発される最近の携帯事情やトラブル対処などについての学習会です。参加ご希望の方は、7月31日(火)の締め切りまでにお申し込みください。

中学校弁当事業説明会 9/7(金) 15:30～

10月から始まる「中学校弁当販売事業」について、市教委による説明会を行います。中学生の昼食実態アンケート調査、栄養士さんによる献立作成、業者の選定、配膳場所の整備などの準備が進められていますが、今のところ、価格は税込み350円、1ヶ月分の献立が事前に配付され、仕入れの関係から前日までの申込み(販売日の10～14時まで配膳員が在駐)、台風等による臨時休校やインフルエンザ等による学級閉鎖など以外は当日の取り消しによる返金不可、といった計画になっています。

東京合唱協会の公演 9/24(月) 13:30～

例年、文化発表会の時期に行っている視聴覚行事を、今年は、9月24日(月)に行います。これは、文化庁の「次代を担う子どもの文化芸術体験事業(巡回公演事業)」の一つで、学校から日時の指定はできませんので、このような時期になりました。今回は、東京合唱協会による合唱や歌劇やオペレッタを鑑賞します。2学期にご案内をしますが、保護者の方も無料でご覧いただけますので、ぜひご来校ください。



7月10日(火)には、6名の東京合唱協会の方によるワークショップがあり、生徒会役員、吹奏楽部、渡邊学級、草薙学級の生徒達が、9月の本公演で共演する「サウンド オブ ミュージック」の歌唱と振り付けの練習・リハーサルを行いました。合唱のプロに歌を教えてもらえる貴重な時間でした。

クリーン作戦 6/29(金)

期末テストの最終日、全校生徒とPTAによる「クリーン作戦」があり、校内の草抜きを中心とした作業を行いました。夏休みには、クラブの生徒を中心とした校外の「地域清掃活動」を予定しています。



旧6年担任の先生が授業を参観 7/6(金)

昨年度から、本格的に始まりました小中連携の一環として、7月6日(金)に、大庄小・成徳小・成文小の旧6年担任の先生方が授業参観と情報交換会のため、大庄中に来られました。成長した姿を見てもらうことができたでしょうか?今後、行事の交流や出前授業、相互の授業参観なども計画していますが、小学校と中学校が相互の理解を深め、子ども達の学力向上や中1ギャップの解消、よりよい成長などに役立つことが小中連携の目的です。

保護司さんの講演会 7/13(金)

保護司さんは、犯罪や非行をした人の立ち直りや地域の犯罪予防に取り組んでいるボランティアの非常勤国家公務員です。今回は、大庄地区の保護司さん15名が来られ、「社会を明るくする運動」や地域の学校と連携した活動の一つとして、本校2年生を対象とした講演会を行いました。

日頃は接することのない保護司さんから、いろいろなお話が聞けた有意義な機会になったと思います。

市内中学校総体の結果(追加)

第10号でお知らせした「速報」以降の、阪神大会出場クラブをお知らせします。

- 男子ソフトテニス部 団体戦 上田将嘉、田宮優大、小林大輝、前原修人、梶川勇人、山下藍琉
- 男子バスケットボール部と野球部(ベスト4をかけた試合に0対1で惜敗)は、市内大会で敗退。

全国大会への参加生徒

学校外のスポーツ活動ですが、この夏休みに全国大会に参加する本校生徒を紹介します。

- 全国中学校空手道選手権大会 徳永有裕(3年) 徳永圭裕(1年) 篠原将太(1年)
- 林和男旗杯国際野球大会兼東海連盟創立25周年記念全国選抜野球大会 沖優摩(3年)

(文責:校長 福井 隆夫)